
15 2017.8.1　No.184

議会による市民との談話室に関するお知らせ

研究会を紹介します

　この「たじみ議会だより」は、年に４回開催される定
例会での審議の内容を、広く市民の皆さまにお知らせす
るために発行しています。
　今回の議会だより第 184 号は、６月定例会の審議内
容を中心に 14名の議員による一般質問、２つの研究会
の活動紹介等をさせていただきました。
　また、第７次総合計画進捗状況の検証を各常任委員会
別に８月下旬に実施予定です。
　広報広聴研究会では、より開かれた議会を目指し、本年
６月から、たじみ議会だよりの作成を担当するグループと、
「市民と議会との対話集会」の開催を担当する２グループに
分け、より細かく検討し、親しみやすい議会だよりの作成、
多くの方に参加していただける対話集会を目指し、今後も
市議会を身近に感じていただけるよう、皆さまと市議会の
懸け橋となるべく、広報広聴の充実を図ってまいります。

編集後記

研究会紹介

（後列左から）渡辺会員・若尾（敏）会員・三輪会員・佐藤会員
（前列左から）渡部副会長・森会長・嶋内会員

１年間このメンバーが担当します

議会による市民との談話室は、１１月頃再開予定です。
※再開が決まり次第、皆さまにお知らせしますので、是非ご利用ください。

多治見市議会では、平成 25年度に広報広聴研究会と議会活性化研究会を立ち上げ、以前は議会運営委員会
が担っていた事務を分担しています。今回は、両研究会が所管している業務とメンバーを紹介します。

広報広聴研究会の紹介 議会活性化研究会の紹介

　広報広聴研究会の業務は、積極的な情報公開と、市
民の皆さまの多様な意見を把握し、市政に反映させる
ために必要な活動を研究・実践していくことです。情
報公開の手段として「たじみ議会だより」やホームペー
ジを活用し、内容の充実を図りながら有効な手法を研
究しています。また、市民の皆さまの意見を把握する
ため、「市民と議会との対話集会」を開催しています。
　今年度も、より充実した広報広聴活動に努めてい
きます。
※「市民と議会との対話集会」の今年度の開催概要に
ついては、最終ページをご覧ください。

　議会活性化研究会の業務は、議会の活性化について
協議等を行い、議会運営委員会に報告書を提出するこ
とです。昨年度は、議員力向上のための研修を企画し
たほか、第２委員会室の利用方法、委員会のインター
ネット中継、常任委員会の２年任期制、第７次総合計
画のチェック体制等について協議し、議会運営委員会
に報告を行いました。今年度は、制定から７年が経過
した議会基本条例の検証を予定しています。
　今後も、議論を深め、議会の活性化に取り組んでい
きます。
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